

Ecos del Encuentro

Itzel Velasco
(Museo de las Culturas de Oaxaca)

Varios directores, entre ellos la museógrafa Rosa Estela Reyes, directora del Museo Regional de Querétaro, así como la restauradora Rocío Jiménez Díaz, directora del Centro Cultural de los Altos, Chiapas, y Eduardo Sigler, subdirector del Museo Regional de Guadalajara, nos comentaron que están muy contentos, pues el personal de sus museos que asistió al evento regresó con muchos ánimos, nuevas ideas y dispuesto a impulsar diversas propuestas, convencido de que si bien hay avances y aportaciones en materia educativa de museos, falta camino por recorrer. Tales comentarios son de suma importancia para los que ejercemos esta labor, ya que uno

de los objetivos del encuentro era potenciar el trabajo del área de Servicios Educativos, además de que se reconozca a nivel institucional la importancia de la función educativa del museo, así como la profesionalidad del personal que realiza esas tareas.



Jobita: deliciosa bebida potosina. ¡Salud!

Ecos del encuentro

Laura Cervera Aguilar y López
(Galería de Historia)

Son instantes los recuerdos...

*Toda alma es una melodía
que se debe renovar
Mallarmé*

¿De qué forma, en qué contextos, bajo qué impulsos se gestan estas líneas, tan alejadas en el tiempo, de aquel momento en que este quehacer de conflictiva fascinación irrumpió en el horizonte de nuestros recuerdos?

Su existencia de 50 años nos hace evocar territorios más allá de la mirada, iluminándose los rostros sombríos de un trayecto! ¡Ah, cuántas historias se han tejido, dominios, esfuerzos, trampas y deseos! ¡Cuántas identidades perdidas!

Se ha dicho que en el andar de esta labor nos ha invadido el tedio y la fatiga. No saben que es el pulso de la vida el que nos mueve a diario.

Ciertamente, el mundo de incertidumbres y desequilibrios nos coloca ante innumerables desafíos. ¿Cómo pensar nuevas rutinas?

Con acierto, hace algunos días se eligió un lugar de encuentro en San Luis Potosí. Hoy, como ayer, henchidos del mismo entusiasmo, acudimos a la cita para reinventar

los sueños. Allí reafirmamos nuestro compromiso y quizá, aunque muchas palabras no fueron dichas y diversos rostros aún permanecieron ocultos, pudimos reforzar la importancia de volver nuestros ojos a un pasado que nos ofrezca claves para revisar los caminos recorridos e impulsar espacios de reflexión crítica para abrimos la posibilidad de pensar y discutir el futuro.

En tomo a los recuerdos, debemos hallar las razones suficientes para surcar otros caminos. De esta manera, una vez más regresamos a nuestros espacios, a emprender, como siempre, esta tarea que comienza cada día... cada instante.



Fue un momento de encuentro entre amigos

¡Ah, cuántas historias se han tejido, dominios, esfuerzos, trampas y deseos!